



Proyecto Solar “Eagle Eye”

Nueva infraestructura de transmisión propuesta para el condado de La Paz

El proyecto propuesto “Eagle Eye” consistirá en 400-megavatios de energía solar; el proyecto solar generará suficiente electricidad para suplir aproximadamente a 100,000 hogares. El proyecto se ubicará sobre 3,000 acres de terreno federal en una zona remota, a 3 millas al norte del pueblo de Wenden. Además de electricidad renovable, el Proyecto Solar “Eagle Eye” también generará un valor económico significativo a través de ingresos fiscales y la creación de empleos. Se estima que el Proyecto Eagle Eye generará más de 130 millones de dólares en actividad económica dentro del condado de La Paz, y creará aproximadamente 280 empleos de construcción y relacionados.

Línea de transmisión

El proyecto requerirá una corta línea de transmisión para entregar la electricidad solar a la red. La solicitud de permiso para la línea de transmisión será revisada por el Comité de Ubicación de Plantas de Energía y Líneas de Transmisión de Arizona (Arizona Power Plant and Transmission Line Siting Committee). BrightNight anticipa que la audiencia para revisar la solicitud se llevará a cabo a principios de octubre. Durante la audiencia, se designará un período de comentarios públicos para abordar cualquier pregunta o inquietud. Actualizaremos esta página web con la fecha, hora y lugar del período de comentarios públicos.

Si desea enviar una pregunta, puede hacerlo por correo electrónico.

info@eagleeyesolarproject.com

